## **ÉDUCATION**

## Les anciens de l'Ena recrutent au lycée



Les Anciens élèves de l'Ena se sont rendus au lycée Simone-Veil pour parler des métiers de la fonction publique. /PHOTO DR

"Je vous préviens, moi, je suis pour Saint-Étienne." Cette simple phrase a permis hier à Daniel Keller, président de l'Association des anciens élèves de l'Ena (AAEENA) d'aborder les élèves du lycée Simone-Veil. dans le 13° arrondissement. Lui et certains anciens élèves de l'Ena -aujourd'hui Institut du service public (ISP)- sont allés à la rencontre de 70 élèves pour parler avec eux des métiers de la fonction publique et de l'égalité des chances. "Ce ne sont pas des métiers réservés à l'élite. Tout jeune a ses chances", a insisté hier Daniel Keller.

Parmi les intervenants, Benoît Mournet, sous-préfet à la relance auprès du préfet de la région Paca, et préfet des Bouches-du-Rhône, a donné quelques conseils aux élèves: "Il faut travailler sur vos points forts, a-t-il expliqué, soyez curieux, parlez aux professionnels qui vous intéressent".

Les lycéens ont pu échanger avec les intervenants et poser leurs questions. La première : "Exercer un poste à responsabilité est-il possible quand on est une femme?"- a permis à Marie-Laure Follot, secrétaire générale adjointe de la Région académique Paca, et Audrey Valéro-Faustini, directrice adjointe du Centre Hospitalier Valvert, de rassurer la jeune étudiante. La suivante : "Pouvez-vous nous faire un résumé de chacun de vos métiers?", a sans doute montré la confusion de certains lycéens, alors que la présentation de chacun des six intervenants a duré une heure.

Clara FANGET